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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 

Giochi d'azzardo negli esercizi pubblici? 
 
 
Purtroppo vi sono ancora esercizi pubblici, specie se la clientela non è proprio "nostrana" dove, in 
barba alle leggi e alle sanzioni sicuramente troppo soft, si pratica il gioco d'azzardo per mezzo di slot 
machines. 
Sappiamo tutti degli effetti disastrosi che ciò può portare all'interno di una famiglia e i relativi e impor-
tanti costi a carico della collettività conseguenti. 
Potrei citarvi il caso di un esercizio pubblico della Riviera dove, nel dicembre 2006, con un'azione 
mirata della Polizia, sono state trovate all'interno del locale delle slot machines, ma questo non ha 
sicuramente impressionato il gerente del ritrovo pubblico, anzi... 
Siamo alle solite, in questo Paese gli unici a essere quasi criminalizzati quando commettono infrazio-
ni di una certa importanza sono gli automobilisti, per gli altri sanzioni che non sono più al passo con i 
tempi e che fanno quasi sorridere. 
 
Fatte queste considerazioni e ritenendo quanto sopra esposto di una certa gravità, chiedo al Consi-
glio di Stato quanto segue: 
 
1. quali sono le sanzioni previste dalla legge verso quei gestori di esercizi pubblici dove vengono 

trovate ancora slot machines abusive? Quali sono state prese dopo il caso citato sopra? 
 
2. Quali sono le sanzioni in caso di recidiva? 
 
3. Si può arrivare alla chiusura dell'esercizio pubblico? Se sì, quando? 
 
4. Non ritiene il Consiglio di Stato che se- si vuole combattere il fenomeno occorre essere più seve-

ri? 
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